

Protokoll der Sitzung am 29.04.2015

TOP 00 Formalia

Anwesende	Vincent, Max, Frederik, Lennart, Lilli, Julian, Dominik, Martin, Jakob, Franzi
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Wir sind beschlussfähig
Diese Sitzung	Redeleitung: Julian
	Protokoll: Frederik
Nächste Sitzung	Datum:
	Redeleitung:
	Protokoll:
Protokoll der letzten Sitzung	Angenommen 7 / 0 / 1
Beschlüsse der Sitzung	· _____
To-Do-Liste bis nächste Woche	· _____

TOP 1 – Formalia abgehakt

TOP 2 – Finanzen

- Enorm viele Anträge
- finanziell nichts geändert
- Finanzantrag Querrfem noch Zusage mitteilen (MAX macht es)
- Finanzantrag Plakate für Feminismusveranstaltung 50€ angefragt / Vorschlag Max 10€ einstimmig **angenommen**
- Finanzantrag Moschee DE 150€ angefragt / Vorschlag ablehnen (max) Vorschlag nach Empfehlungsabstimmung **angenommen 6 / 0 (4**
- Powision kriegt 100€ (schon beschlossen)
- Ab jetzt und für immerdar: 50€ Maximalbetrag Abstimmung einstimmig **angenommen**

- Finanzantrag Conne Island zu hoch und nicht da, also **abgelehnt**
- Frühlingsfest soll sich refinanzieren (100€ als Notreserve) => Antrag von Vorbereitungsgruppe **einstimmig angenommen**

TOP 3- Gremien (StuRa, FakRat, IRat, StuKo, ...)

Mastervollversammlung (Vincent): 10 Leute da, Ideensammlung + Meinungsbild für eine Arbeitsgruppe zur Reform des Masters

=> Flexibilität gefordert, am Modulsystem wurde viel kritisiert, vor allem an den starren Ein-Semster-Modulen, Wunsch nach Vertiefung ohne Festlegung, schwierig und einfache Module,

Prüfungsleistungen => Beeinflussung der Prüfungsordnung ist zurzeit gut möglich, Referate ein Problem: z.B. 3 Referate pro Semester a 20min, diese Struktur überdenken

=> Es läuft viel über Kompromis

Das Masterkonzept kommt aus dem Jahr 2009, da war von vier ProfessorInnen nur eine dabei. Also ist eine Generalüberholung möglich.

=> Ball liegt bei den Profs und den Dozenten

Vorschläge von Studentenseite könnte darein gut passen, z.B. Prüfungsleistungen

In manchen stößt auch unser „kleines“ Institut an die Grenzen

Nächste Woche ist Prüfungskommission => Liste über Prüfungsberechtigten wird wohl beschlossen / schauen nach Fehler

TOP 4 - Wahlen

Wählerlisten wurden von Lilli abgeholt / 12. Mai zurückgeben

Nominierung: Vom derzeitigen FSR sind 6 im Ausland, Freddy ist fertig mit

Bachelor (hoffentlich), Lennart und Moni sind noch dabei,

Werbung über Facebook: Max

Liste der Kandidaten im Büro legen

TOP 5 – Raumanfrage von Clara

→ Institutsraum anfragen => Abstimmung einstimmig angenommen

→ Informationen werden weitergegeben, wie man den Raum bekannt

TOP 6 – Raoul

- Plan A: Morgen wird er angerufen
- Plan B: Hilfsfonds für FSRä, aufgrund unseres Finanzplan können wir es nicht bezahlen

TOP 7 – AK Gesellschaftskritik vs. FSR Sozio

- Wir haben es auf dem Schirm!

TOP 8 – “Der Frühling ist alternativlos” (13. Mai)

- 17 Uhr Lene Voigt Park
- Bier, Bowle, Antialkoholisch (Getränke)
- Vegetarische Burger
- Ghettoblasterähnliches Gerät
- Geld ist beantragt
- Allen Bescheid geben, ca.50 erwartet
- Wer hat noch Grölls? Wir haben vier Gröll bisher
- Schichten? => Doodle

TOP 9 – AG Leinwand

- Insitutsraum sehr gut geeignet
- Filme zeigen ist nicht so einfach / vertriebsrechte / gema
- Es gibt aber Filme, die kann man zeigen
- FSR Anglistik/Amerikanistik wurde angefragt
- Vincent und Julian sind dran

TOP 10 – Sonstiges

- Raumgestaltung: Max kümmert sich um das Umräumen, Julian um das Sauber machen
- Fachschaftsabend steht, wann? Mittwoch, 3.6., 19:00, wohin: Gottschedstr. / Julian fragt Hartlapp nach Uhrzeit
- Krankheit von Zinecker:
Vertretung anfragen? Zusätzliche Veranstaltungen? Anfrage durch FSR bei Schmidt
- Stellungnahme im Stura des FSRPoWi zu SDS und AKNahost: sehr schöner Text, kritisiert gut => Abstimmung übers Vorlesen im Stura: Einstimmig angenommen

"Apila non captat muscas."